



## À LA CARTE MENU

12h00 - 14h00



### Sambar

Soupe aux épices sri lankaises, lentilles et tamarin, servie avec chapati maison

*Sri Lankan spicy lentil and tamarind soup with homemade chapati*

CHF

12



### Shiro

Plat érythréen de pois chiches moulus avec chips d'injera et piment jalapeño farci

*Eritrean ground chickpea dish with injera chips and stuffed jalapeño chili*

14



### Fattouche

Salade syrienne rafraîchissante composée: romaine, rampon, olives et grenade, servie avec pita frite

*Refreshing Syrian salad of romaine, lamb's lettuce, olives and pomegranate with fried pita*

16/26



### Shish Barak

Tortellini syriens farcis aux légumes faites à la main dans une sauce au yaourt et coriandre

*Handmade Syrian vegetable dumplings in a yoghurt and coriander sauce*

28

### Chicken Tikka

Brochettes de poulet et de légumes aux épices sri lankaises, chutney de coriandre, raïta et naan maison

*Sri Lankan spiced chicken and vegetable skewers, coriander chutney, raita and homemade naan*

32

### Kitfo

Tartare de filet de boeuf coupé au couteau, mariné dans la mitmita érythréenne et le niter kibbeh, fromage frais maison, épinards et injera de teff

*Hand-cut filet of beef tartare, marinated in Eritrean mitmita and niter kibbeh, homemade fresh cheese, spinach and teff injera*

39

### Dessert du jour

Desserts traditionnels faits à la main par nos chefs

*Traditional desserts handmade by our chefs*

9

Allergies: si vous êtes sujet à des allergies ou à des intolérances, nous vous renseignons volontiers sur demande sur la présence éventuelle d'allergènes dans nos plats

*Allergies: if have any allergies or intolerances, please ask a member of staff if you require information on the ingredients in our food*

Provenance de la viande: poulet et agneau (France); boeuf (Suisse)

*Meat origin: chicken (France); beef (Switzerland)*

Prix: tous nos prix son TVA et service compris

*Prices: our prices are inclusive of VAT and services charges*



@cuisinelab



@cuisinelab



+41223145668



Rue Michelle Nicod 2, Geneva